

Madame la Ministre
Élisabeth BORNE
Ministre des Transports
Hôtel LE PLAY
40 rue du Bac
75007 PARIS

Paris, le 3 septembre 2018

Objet :

Interview de Brune POIRSON accordée à PARIS MATCH

Madame la Ministre,

Permettez-moi de vous interpeler à propos de l'interview de Madame Brune POIRSON, Secrétaire d'Etat à la Transition écologique et solidaire.

En effet, Brune POIRSON déclare ouvertement préférer UBER aux TAXIS, « *à condition que les employés aient des droits. Et on y travaille !* ».

D'une part, c'est méconnaître le statut des chauffeurs exerçant au profit de cette plateforme, qui ne sont absolument pas des salariés mais des travailleurs précaires voire précarisés.

D'autre part, à l'aube de la promulgation de la Loi d'Orientation des Mobilités (LOM), il est pour le moins curieux qu'un membre du Gouvernement soutienne le modèle économique d'une entreprise s'exonérant de toutes les obligations fiscales et sociales tant à l'égard de l'Etat français qu'à l'égard des chauffeurs travaillant par le biais de cette plateforme.

Certes, PARIS MATCH est un magazine people mais il me semble qu'un membre du Gouvernement ne devrait pouvoir émettre ses opinions personnelles sans réserve, a fortiori lorsque cela concerne des sujets extrêmement sensibles au cœur d'une actualité mouvementée.

J'attends une réponse rassurante de votre part à destination de la profession qui s'inquiète de ce genre de prise de position.

Je vous prie d'agréer, Madame la Ministre, l'expression de ma respectueuse considération.

Le Président

Rachid BOUDJEMA